
地方創生対策特別委員会会議記録

地方創生対策特別委員長 井上 伸史

１ 日 時

平成２７年８月６日（木） 午後０時０５分から

午後０時１３分まで

２ 場 所

第５委員会室

３ 出席した委員の氏名

井上伸史、濱田洋、井上明夫、油布勝秀、衞藤明和、木田昇、二ノ宮健治、

原田孝司、平岩純子、河野成司、佐々木敏夫

４ 欠席した委員の氏名

な し

５ 出席した委員外議員の氏名

な し

６ 出席した執行部関係者の職・氏名

な し

７ 会議に付した事件の件名

別紙次第のとおり

８ 会議の概要及び結果

（１）今後の委員会開催計画について、協議した。

９ その他必要な事項

な し

１０ 担当書記

政策調査課調査広報班 課長補佐 清末照美

政策調査課政策法務班 主幹 南光彦

議事課委員会班 主任 木付浩介



地方創生対策特別委員会次第

日時：平成２７年８月６日（木）１２：０５～

場所：第５委員会室

１ 開 会

２ 協議事項

（１）付託事件の調査計画について

３ その他

４ 閉 会
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別 紙

会議の概要及び結果

井上委員長 ただいまから、委員会を開きます。

本日は本委員会の今後の調査計画について、ご意見をいただきます。それでは、計画に

ついて事務局から説明をさせます。

〔事務局説明〕

井上委員長 計画につきましては大まかにご説明いたしましたが、こういった形で進めた

いと思いますが、よろしいでしょうか。

〔「異議なし」と言う者あり〕

井上委員長 詳細につきましては、委員長にお任せ願いたいと思いますが、よろしいでし

ょうか。

〔「異議なし」と言う者あり〕

井上委員長 また、次回の委員会につきましては、講演会・講師との意見交換会を実施す

るということで、人選等につきましては委員長にご一任いただければと思いますが、よろ

しいでしょうか。

原田委員 講演会は特別委員会の中で実施するのですか。

井上委員長 特別委員会の中で講演会、講師の先生を交えての意見交換会を行い、掘り下

げた話をしたいと思っています。前回５６分勉強会でも地方創生のお話はありましたが、

委員会の中で講師に来ていただいて、十分、地方創生についてお聞きした方がよかろうと

思っていましたので、このようにいたしました。よろしいでしょうか。

〔「異議なし」と言う者あり〕

井上委員長 それではそのように進めさせていただきたいと思います。

また、市町村における地方創生についても戦略会議などが開催されているようでござい

ますが、計画の中での資料等の提供を、委員さんからも「地方でこういった意見がある」

など、地方での会議に出ていただいて、いろんな意見を提出していただければと思ってお

ります。

つきましては、参考といたしまして、情報収集等についての用紙を作成しようと考えて

おります。事務局で作成し、皆さん方に配付して、これにより市町村における情報を収集

することを了解していただければ、そのように進めたいと思っています。まずそういった

情報収集の用紙を作成をいたします。今年度はそういった活動をしていただきたいと思っ

ています。よろしいでしょうか。

〔「異議なし」と言う者あり〕

井上委員長 用紙につきましては、後日事務局から配付いたしますので、よろしくお願い

します。

そのほか、別に何かございませんか。

河野委員 この付託事件３番で職業系の高校の今後の在り方となっていますが、職業系の

高校が県内に少なくなってきた部分、そういった部分である職業人材の育成をどこが実施

しているのか。その辺を探る意味で、専門学校や専修学校が具体的にどういう機能を果た
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しているかの検証もいるのではないかと思いますので、その辺もぜひ、事務方に依頼をし

ていただけたらと思います。

井上委員長 その辺のところ、専門の農業高校等がなくなった中でどういう状況なのか、

ということも十分関心がありますし、育成についても関心があります。

今後、どこの高校に調査に行くか、いつごろがよいかについては事務局とも協議してい

きたいと思います。また後日ご連絡します。ほかにございませんか。

〔「なし」と言う者あり〕

井上委員長 別にないようでございますので、これで終わります。


